
Quel est ton rôle en tant que Responsable événementiel et Vice-présidente d’Altigliss ?

Comment as-tu fais le choix de devenir Vice-présidente de l’association ? Où étais-tu l’année
dernière ?

VICE-PRÉSIDENCE

Les 20, 21, et 22 novembre ont eu lieu les AG Days, un événement phare de l’association Altigliss, car il
permet de faire la promotion du GEM Altigliss Challenge aux gémiens, et répondre à toutes leurs
questions, car c’est une des dernières fois qu’ils peuvent le faire avant les inscriptions ! Un tel
événement en station comme le GAC demande beaucoup de responsabilités, et c’est à ce moment-là
qu’intervient la Vice-présidente d’Altigliss !

De l’année à GEM à
l’événement de Val d’Isère

« Je suis Vice-présidente et
Responsable événementiel de

l’association Altigliss. 
J’ai découvert Altigliss dès les oraux de
GEM et à ce moment-là, j’ai vraiment

senti que c’était un projet qui me
correspondait sur tous les points, que

ce soit l’événementiel ou le ski (le mix des
deux est donc parfait). Par la suite, j’ai pu
découvrir les personnes de l’association
et mieux connaître le projet, et c’est ce
qui m’a donné envie d’aller à Altigliss. »

Clémentine
BRUGUEROLLE
Vice-Présidente

J’ai deux casquettes dans l’association Altigliss. En tant que
Responsable événementiel, je supervise toute la commission
événementielle, ce qui comprend les trois challenges
(Challenge Ski, Challenge Montagne, Challenge Village), les deux
évents (Rider First et Handigliss) et tous les événements qui
ont lieu avant le GAC (BAS, Ag Days…). Je suis amenée à faire
des réunions avec tous ces pôles pour les superviser et
retranscrire leurs besoins entre l’association et Val d’Isère.
En effet, mon rôle en tant que Vice-présidente 

« Pour plus tard, je n’ai pas encore bien
défini mon projet professionnel, mais du

moins pour les stages qui arrivent bientôt,
j’ai axé mes recherches vers les rôles de

cheffe de produit/cheffe de projet
événementiel et un peu de logistique,

dans un domaine très vaste, que ce soit le
sport ou autre ! »

L’année dernière, j’étais dans le pôle Partenariats Équipement et Automobile, et à
la fin de l’année j’ai eu une période de doute, car je ne savais pas si j’allais me
présenter en tant que Responsable partenariat, ce qui correspondait au poste que
j’avais, ou Vice-présidente. Cependant, le côté événementiel m’a redirigé vers le
post de Vice-présidente, car je savais que j’allais être amenée à superviser tous
les évents et que grâce à ce poste, j’allais pouvoir développer beaucoup de
compétences. Et enfin, je trouve cela très intéressant d’être membre du bureau
et de pouvoir contribuer au pilotage la stratégie de l’association.

J’ai deux casquettes
dans l’association,

Responsable évent et
Vice-présidente !

est d’être le lien privilégié avec Val d’Isère et particulièrement le Club des Sports avec
Alexis, avec qui on s’occupe de tout ce qui concerne la logistique, les demandes à la
préfecture, les réservations sur le village, les dameuses… Et en parallèle de cela, je fais
également du démarchage de prestataires, surtout dans l’audiovisuel pour le GAC,
car cette année, nous changeons de partenaire !



Comment t’organises-tu dans ton travail ?

Comment est-ce que tu travailles avec le bureau et les autres membres d’Altigliss ?

Je travaille beaucoup avec les challenges qui sont
amenés à démarcher cette année, surtout le Challenge
Montagne. De ce fait, ils ont accès à notre dossier qui
regroupe l’ensemble de nos partenaires, et je fais ainsi
le lien entre eux et Lucien, pour qu’il leur 

Chaque challenge
et chaque évent a
sa propre histoire

et sa propre
construction.

Quelle est ta position vis-à-vis des autres membres de l’asso ?

Et pendant le GAC ?

Avec le président et le trésorier, nous échangeons
principalement sur tout ce qui concerne les devis de
prestataires, pour essayer de négocier et voir ce qui est
faisable. Également, nous sommes amenés à travailler sur
tout ce qui concerne les déclarations à la préfecture.
Avec le Responsable logistique, Anthony, nous travaillons
sur  l’organisation de tous les événements. Par exemple,
pour les AG Days, nous avons préparé ensemble la
déclaration de l’événement auprès de GEM, la demande de
matériel… 

Le point organisation est assez compliqué. En tant que Vice-présidente, je suis
aussi responsable du GEM Calendar, que j’ai rempli pendant mon stage asso,
pour toute l’année d’Altigliss. Par la suite, ce Calendar remonte au BDE pour qu’il
valide toutes les dates par rapport aux autres associations. Et suite à cela, nous
sommes amenés à déclarer sur le site de GEM ainsi que sur un site externe
tous les événements. Enfin, je remplis aussi des dossiers de sécurité.

VICE-PRÉSIDENCE

Je supervise les 15 membres du pôle event. Cela me
permet d’avoir un regard sur ce que chacun des pôles fait,
et de pouvoir ainsi manager des personnes qui suivent
différents rythmes. Chaque challenge et chaque évent ont
leur propre histoire et sa propre construction. Il faut donc
pouvoir s’adapter à chaque niveau d’avancée. Et plus
largement concernant l’association, j’essaie de suivre
l’ensemble du groupe avec Anthony, Responsable
Logistique, et le challenge Village, responsable de la
cohésion de l’asso.

Pour m’organiser dans tout ça, je participe à plusieurs
groupes Teams : avec le Bureau, avec Alexis, avec les
challenges… Je peux donc répartir chaque mission en
catégories. Et je passe par Messenger pour toutes les infos
importantes, au sein des groupes des évents. Je me fie
également au rétroplanning que j’avais fait durant mon
stage asso à la fin de l’année dernière.

Il m’aide beaucoup pour avoir une vision globale, mais
il est loin d’être complet, car tous les jours, il y a
énormément de points et d’imprévus qui se rajoutent :
la passation ne suffit pas pour comprendre
l’intégralité du poste !

Pour le GAC cette année, c’est encore beaucoup d’inconnu :
je pense que je serai principalement en électron libre en plus
de quelques staffs attitrés. Je serai beaucoup en relation
avec Alexis, car de ce que j’ai vu du mandat précédent, il y
avait beaucoup de réunions avec le Club des Sports de
Val d’Isère. De fait, il y aura forcément beaucoup d’imprévus
chaque jour, avec beaucoup de changements. Et donc pour
y réagir de la meilleure des façons, mon rôle sera de faire
des points avec Ingrid et Alexis du Club des Sports, selon
les conditions de neige, de la météo, s’il faut déplacer
l’épreuve d’un challenge, s’il faut maintenir un événement…

explique comment
le  démarchage
fonctionne. 



Quelles sont les difficultés que tu rencontres en tant que VP ?

Je dois donc
m’adapter et

passer
facilement de la
Respo Event à la
Vice-présidente

et vice-versa.

On est à bientôt 3 mois du GAC. Quel bilan fais-tu à ce moment de l’année pour l’asso ?

Et à titre personnel ?

Le bureau et moi-
même sommes

satisfaits de
l’avancée d’Altigliss

dans le projet. 

J’apprends beaucoup à gérer mon stress, car tous
les évents de début d’année nous permettent de nous
entraîner, et j’avais envie que chacun d’entre eux soit
une réussite. Mais c’est assez minime comparé à ce qui
nous attend au GAC. Et je développe beaucoup
d’autonomie et de compétences en négociation et
en management. Je pense notamment au contrat
avec Carpe Diem, alors que je suis loin d’être experte
en audiovisuel ! 

Tous les évents de début
d’année nous permettent de

nous entraîner, et j’avais envie
que chacun d’entre eux soit

une réussite.

Une des principales difficultés est d’être à la fois
Responsable événementiel en représentant les évents
et d’être membre du bureau. J’ai envie de défendre
chaque projet intéressant, mais je dois prendre en
compte un budget très restreint. Je dois donc arriver à
concilier un manque de budget qui limite les
challenges et la défense de chaque challenge contre
les barrières financières posées par le bureau. Je dois
donc m’adapter et passer facilement de la Respo Event
à la Vice-présidente et vice-versa. 

VICE-PRÉSIDENCE

Tout le monde est dans les temps ! Seul HandiGliss,
évent complètement nouveau, n’a pas de calendrier de
référence. Mais tous les autres pôles sont en avance,
donc je ne m’inquiète pas ! Et plus généralement, le
bureau et moi-même sommes satisfaits de l’avancée
d’Altigliss dans le projet. Avec l’arrivée du Critérium de
la Première Neige, pour lequel l’asso staffe en tant que
bénévole, je participe toutes les deux semaines à des
réunions avec Alexis : je lui pose toutes mes questions, il
m’explique le déroulé… Puis après Noël viendront
toutes les tâches administratives (que je découvre
beaucoup !), les déclarations en préfectures, en police…
Tout cela va s’accélérer, et toutes les demandes des
événements que je vais devoir transmettre à Alexis très
rapidement vont accélérer le rythme avant le GAC ! 

Propos recueillis par Chloé Sala et Guilhem Ricour-Dumas


